
Subject: wer hat eigentlich erfolge?
Posted by christian77 on Sun, 05 Nov 2006 13:56:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mich würde interessieren, wer eigentlich wirklich erfolge verbuchen kann. ich nehm jetzt seit gut
sechs monaten 1 mg proscar täglich, zink + biotin is auch dabei. ich bilde mir ein, dass die haare
trotzdem ausdünnen.

in diesem zusammenhang wärs auch noch interessant zu erfahren, ob jemanden ECHTEN
neuwuchs zusammengebracht hat (z. b. an den GHE).

ich danke
lg
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